

Se inauguró el refugio de flora y fauna silvestre laguna de Ratto

Escrito por Administrador
Viernes, 12 de Julio de 2019 00:00

{besps}medioambiente12072019|width=215|height=143{/besps}

El pasado día domingo 7 de julio se inauguró junto a muchísimos vecinos, un nuevo espacio para ser disfrutado por todos. Gracias a una iniciativa entusiasta y a un arduo trabajo que se llevó a cabo desde diferentes áreas del municipio durante varios meses, se pudo recuperar un espacio histórico. El barrio de la laguna de Ratto data de fines del 1.800 y fue uno de los primeros vecindarios de nuestra localidad. En un hermoso momento que reunió a autoridades municipales, a antiguos vecinos y a la comunidad en general, se descubrió un cartel que narra esta historia.

Luego se procedió al ingreso al refugio natural, acompañados del biólogo Nicolás Olalla y de la naturalista de campo e intérprete del patrimonio natural Marina Córdoba, quienes estuvieron trabajando durante meses realizando un relevamiento exhaustivo sobre la flora y fauna de la laguna y el predio. Finalmente, en otro punto del refugio, se descubrió un cartel donde se reconoce a la comunidad educativa de la escuela primaria N° 2 como guardianes verdes del lugar. Serán los alumnos, principalmente, los encargados de generar conciencia sobre la importante tarea colectiva de preservar este espacio natural.

A partir de ahora Roque Pérez cuenta con un nuevo lugar de recreación y esparcimiento, un sitio pensado para el disfrute de la población y el contacto con la naturaleza. Un sitio en donde pueden acudir las diferentes escuelas para interiorizarse en el aprendizaje de los ecosistemas. Y es además una nueva propuesta turística que Roque Pérez ofrece a los visitantes.